



Dejan vacío Pleno por reunión con Sheinbaum

En medio de las presiones para evitar la desbandada de diputados afines a Marcelo Ebrard, la Coordinadora de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, se reúne con las bancadas de Morena, del Partido del Trabajo y del Partido Verde Ecologista en la Cámara de Diputados. Mientras, el Pleno de San Lázaro luce vacío, lo que causó la molestia de la Oposición."Una vergüenza lo que sucede en la @Mx_Diputados. En lugar de legislar, que es para lo que cobran, los diputados de Morena están en el besamanos de Claudia Sheinbaum. Su irresponsabilidad no tiene límites", expresó Jorge Álvarez Máynez, de MC.

https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/dejan-vacio-pleno-por-reunion-con-sheinbaum-20230913-2098367.html